



Stadt Nürnberg

Nachrichten aus dem Rathaus

Presse- und Informationsamt
Fünferplatz 2
90403 Nürnberg

Leitung: Dr. Siegfried Zelnhefer

Telefon: 0911/ 2 31-23 72, -29 62
Telefax: 0911/ 2 31-36 60
E-Mail: pr@stadt.nuernberg.de

Internet: www.nuernberg.de

Nr. 290 / 14.04.2005

Sport und Musik, Fußball, feiern, laufen und eine Eröffnung

Mit einem Tag der offenen Tür, einem Halb- und einem Voll-Marathonlauf (Start 9 Uhr und 9.30 Uhr) und dem Bundesligaspiel 1. FC Nürnberg gegen Borussia Mönchengladbach (Anpfiff 17.30 Uhr) wird am Sonntag, 24. April 2005, das Franken-Stadion Nürnberg eröffnet. Auf einer Bühne treten Rock-Bands und Schlagerstar Elli auf, in Talkrunden dreht es sich mit Nürnbergs WM-Botschafter Andreas Köpke, Journalisten und WM-Organisatoren um die FIFA WM 2006™, das Stadion und immer wieder den Club. Bis 15 Uhr muss das Stadion dann geräumt sein, ehe um 15.30 Uhr der Einlass zum Bundesligaspiel beginnt. Zur offiziellen Eröffnung der FIFA WM-Arena um 17 Uhr stehen neben Oberbürgermeister Dr. Ulrich Maly und Andy Köpke auch Bundesinnenminister Otto Schily, Bayerns Ministerpräsident Dr. Edmund Stoiber, Club-Präsident Michael A. Roth und „Kaiser“ Franz Beckenbauer auf dem Rasen. Die Deutsche Bahn setzt zusätzliche S-Bahnzüge zur Station Franken-Stadion ein.

Das für 56,2 Millionen Euro modernisierte Franken-Stadion ist nach dem Umbau fit für die fünf Spiele bei der FIFA Fussball-Weltmeisterschaft Deutschland 2006™, die drei Begegnungen im FIFA Confederations Cup 2005 und die Bundesligaspiele des 1. FC Nürnberg. Darüber hinaus gehört die Arena zu den nur noch drei deutschen Stadien mit wettkampftauglichen Leichtathletik-Anlagen. Das Programm am Eröffnungstag soll auch die vielfältigen Möglichkeiten zur Nutzung des Franken-Stadions widerspiegeln: Leichtathletik, Rockkonzert, Fußball sind ebenso möglich, wie Großkongresse oder Schulsport und Erholung.

Leichtathletik

Den Auftakt zur Leichtathletik macht bereits um 9 Uhr Bürgermeister Horst Förther mit dem ersten Startschuss zum Halbmarathon. Dreißig Minuten später schickt er dann die Läufer auf die klassische Marathon-Distanz. Der vom TSV Katzwang in Zusammenarbeit mit der Firma Sport Scheck organisierte Halbmarathon- wird um 12 Uhr, der Marathonlauf um 15 Uhr beendet sein. Laufbegeisterte Besucher können nicht nur entlang der



Nr. 290 / 14.04.2005 / Seite 2

Strecke zusehen, sondern beide Zieleinläufe von der Haupttribüne aus verfolgen. Dort finden auch die Siegerehrungen statt.

Kinder- und Jugendspielpark

Für Kinder und Jugendliche haben von 10.30 Uhr bis etwa 14 Uhr die Möglichkeit, ihr Können bei spontanen Soccerspielen unter Beweis zu stellen. Das Skatemobil wird mit Fußbällen bespielt. Bei Schrubber- und Taucherflossenfußball kann sich jeder einem „Leistungs-Check mit Funcharakter“ unterziehen. Aber auch die traditionellen Angebote wie eine Torwand und der altbekannte Kickertisch fehlen nicht. Der Kinder- und Jugendspielpark symbolisiert den Schulsport im Franken-Stadion.

Führungen durch das Franken-Stadion Nürnberg

Der Umbau des Stadions hat rund 56,2 Millionen Euro gekostet. Wohin genau das Geld „verbaut“ wurde und welchen Gewinn die Nutzer des Stadions davon haben, wird in Führungen erläutert. Dabei werden auch sonst unzugängliche Bereiche, wie die Spielerkabinen und die Sicherheitseinrichtungen, geöffnet sein. Im Mittelpunkt steht sicherlich das neue VIP-Gebäude mit seinen Gastronomieeinrichtungen und Lounges sowie die Businessplätze und Logen auf der Haupttribüne. Informationen gibt es aber auch über die Umbauten des Innenraums, wie die neuen Überdachungen, die Presenterboxen, die Behinderteneinrichtungen und die Spielfeldabsenkung.

Die Führungen dauern circa 45 Minuten und beginnen ab 10.30 Uhr je nach Bedarf im Fünf-Minuten-Takt. Die letzte Führung beginnt um 14 Uhr.

Bühnenprogramm auf dem Max-Morlock-Platz

Auf der musikalische Bühne unterhält die Coverband Primetime mit Rock und Pop vom Feinsten. Auf dem N-ERGIE Showtruck finden verschiedene Talkrunden rund um das runde Leder statt.

Zum Thema FIFA Confederations-Cup und FIFA Fussball-Weltmeisterschaft 2006™ informieren Nürnbergs Sportbürgermeister Horst Förther, die Geschäftsführerin des FIFA OK Nürnberg, Brigitte



Nr. 290 / 14.04.2005 / Seite 3

Berner, und der Leiter des WM-Büros der Stadt Nürnberg, Peter Murrmann.

Der 1. FC Nürnberg wird sich mit Mitgliedern seiner Vereinsführung und einigen Spielern seinen Fans präsentieren. Die Situation vor dem Bundesligaspiel zwischen dem Club und Borussia Mönchengladbach steht da natürlich im Vordergrund.

Bundestorwarttrainer und Nürnbergs Publikumsliebbling Andreas Köpke stellt zusammen mit Chefredakteur Rainer Holzschuh vom führenden Fußballfachmagazin kicker das von Jürgen Klinsmann initiierte Jugendfußballprojekt fd21, das in Nürnberg seine Heimat hat, vor.

Ministerpräsident Dr. Edmund Stoiber, Michael A. Roth und Franz Beckenbauer werden nicht nur beim offiziellen Eröffnungsakt im Stadion präsent sein, sondern Ihre Meinungen und Ansichten bereits vorab durch den Stimmenimitator Bernd Händel kund tun lassen.

Ab 15 Uhr wird dann die aus der Sendung „Deutschland sucht den Superstar“ bekannte Sängerin Elli mit viel Gefühl und erotischer Stimme auf der Bühne rocken. Gegen 16 Uhr endet das von Oliver Tubenauer vom Funkhaus Nürnberg moderierte Bühnenprogramm.

Offizieller Eröffnungsakt

Um 17 Uhr wird Oberbürgermeister Dr. Ulrich Maly zusammen mit Bundesinnenminister Otto Schily, Ministerpräsident Dr. Edmund Stoiber, OK-Präsident Franz Beckenbauer, Bundestorwarttrainer Andreas Köpke und FCN-Präsident Michael A. Roth das neue Stadion offiziell einweihen. BR-Moderator Markus Othmer und Stadionsprecher Guido Seibelt moderierten diese kurze Talkrunde auf dem Rasen des Franken-Stadions Nürnberg, die direkt in den Pfiff des Schiedsrichters zum Ligaspiel Club gegen Borussia übergehen wird.

Einlass zum Fußballspiel ab 15.30 Uhr

Da um 17.30 Uhr das Bundesligaspiel 1. FC Nürnberg gegen Borussia Mönchengladbach stattfindet, muss das Franken-Stadion bis 15 Uhr komplett geräumt sein, um die erforderlichen Reinigungsarbeiten und Sicherheitsmaßnahmen durchführen zu können. Für Besucher der



Nr. 290 / 14.04.2005 / Seite 4

Fußballpartie werden die Einlässe um 15.30 Uhr wieder geöffnet. Der Zutritt ist dann nur noch mit einer gültigen Eintrittskarte möglich.

S-Bahn fährt im 20-Minuten-Takt

Um 11.28 Uhr setzt die Deutsche Bahn den ersten Sonder-S-Bahnzug am Nürnberger Hauptbahnhof ein. Denn zusätzlich zu den regulären Zügen pendeln zwischen Franken-Stadion und Hauptbahnhof Sonderzüge, so dass ein 20-Minuten Pendelverkehr entstehen wird. Zusätzliche S-Bahnen fahren auch von Feucht zum Franken-Stadion und zurück. Mit weiteren elf S-Bahn-Zügen ab 14.33 Uhr zwischen Hauptbahnhof und Stadion will die Deutsche Bahn die Anreise der Fans beschleunigen.

X X X X